
1 

令和６年第１回市議会定例会一般質問事項 

 

番号 氏     名 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁を求める者 

１ 
安 達 保 子 

（ 一 括 ） 

１ 中学校の校則について 

(1) 中学校校則の現状と把握について 

(2) 中学校校則の周知について 

(3) 中学校校則の見直しについて 

市長・教育長・

部長 

２ 
奥 村 昇 次 

（ 一 問 一 答 ） 

１ 小中学校、保育園給食の食材の安全性につい

て 

(1) 遺伝子組み換え食材の使用について 

(2) 人工甘味料、合成着色料、合成保存料の使用

について 

(3) 精製塩の使用について 

市長・教育長・

部長 

３ 
長 谷 和 哉 

（ 一 括 ） 

１ 本市の地震災害対策計画について 

(1) 避難所、福祉避難所について 

(2) ライフライン対策について 

(3) 医療体制について 

(4) 精神的なケアと災害関連死対策について 

市長・部長 

 

４ 
大 村 勝 人 

（ 一 括 ） 

１ 発達障がいの早期発見・早期療育への取り組

みについて 

(1) 本市における発達障がい児及びそのご家族

への療育支援について 

(2) 発達障がいを早期発見し、安心な就学を迎え

るための「５歳児健診」の実施について 

市長・部長 

５ 
日 比 野 成 利 

( 一 括 ) 

１ 学校健診について 

(1) 健康診断実施のための環境整備について 

 

２ ＡＩペアレンタルコントロールアプリの活

用について 

(1) ＡＩペアレンタルコントロールアプリ「コド

マモ」の周知・啓発について 

(2) 学習用タブレット端末における「コドマモ」

の活用について 

市長・教育長・

部長 

 

市長・教育長・

部長 
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番号 氏     名 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁を求める者 

６ 
鈴 木 貴 之 

( 一 括 ) 

１ 東部エリアの観光資源創出について 

(1) 自然資源の活用による本市の魅力創出につ

いて 

 

２ 保育園の入園選考に関する選考基準につい

て 

(1) 選考基準について 

市長・教育長・

部長 

 

 

市長・部長 

７ 
鈴 木 昭 紀 

（ 一 括 ） 

１ 我がまちにおける食料自給率と安全性につ

いて 

(1) 食料生産量の向上について 

(2) 安全性と循環について 

市長・部長 

８ 
金 澤 陽 貴 

（ 一 括 ） 

１ 大谷翔平選手のグローブの取り扱いについ

て 

(1) 取り扱いの現状について 

市長・教育長・

部長 

９ 
鈴 木 秀 尚 

( 一 括 ) 

１ フッ化物洗口事業について 

(1) 小中学校へのフッ化物洗口事業拡充につい

て 

 

２ 受動喫煙防止対策について 

(1) 現状について 

(2) 公園等屋外施設での受動喫煙防止対策につ

いて 

市長・教育長・

部長 

 

 

市長・部長 
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番号 氏     名 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁を求める者 

10 
小 嶋 小 百 合 

（一問一答） 

１ 現在の春日井市役所でのハラスメント発生

状況について 

(1) 市職員のハラスメントの件数について 

(2) ハラスメント防止対策の改善状況と相談窓

口運営について 

(3) ＳＮＳ相談と第三者機関について 

 

２ ハラスメント条例について 

(1) ハラスメント防止（または禁止）条例の制定

を求める 

 

３ 春日井市もしくは春日井市教育委員会の後

援について 

(1) 教育委員会が後援を決定したイベントの妥

当性について 

(2) 後援決定までの期間について 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

市長・教育長・

部長 

11 
伊 藤 杏 奈 

（ 一 括 ） 

１ ごみ出しについて 

(1) 資源ごみの回収所設置について 

(2) 戸別収集について 

市長・部長 

12 
加 藤 貴 章 

（ 一 括 ） 

１ 高齢者のケアについて 

(1) 介護認定に至る前の高齢者のケアについて 

(2) 歩行補助具を活用した支援について 

市長・部長 
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番号 氏     名 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁を求める者 

13 
伊 藤 建 治 

（一問一答） 

１ ＰＦＡＳ汚染について 

(1) 水道水の汚染について 

(2) 河川の汚染について 

 

２ 保育行政について 

(1) 配置基準の見直しについて 

(2) 単身赴任世帯の取り扱いについて 

(3) 認可外保育所の子どもの健康診断について 

 

３ ＪＲ中央線、出川町４丁目の踏切について 

(1) 通学路であることの配慮について 

(2) 人身事故を防ぐ手立てについて 

 

４ 愛知県ファミリーシップ宣誓制度について 

(1) 春日井市のパートナーシップ・ファミリーシ

ップ宣誓制度との兼ね合いについて 

(2) すでに宣誓をした方について 

 

５ リニア中央新幹線工事について 

(1) シールド工事の状況について 

(2) 汚染土壌について 

(3) 環境調査について 

 

６ 子どものインフルエンザワクチンについて 

(1) 接種費補助を実施する考えについて 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

市長・教育長・

部長 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

市長・部長 

14 
石 田 裕 信 

（一問一答） 

１ バス・タクシーの運転手不足について 

(1) バス・タクシーの運転手不足に対し支援をお

こなうことについて 

 

２ 福祉応援券について 

(1) 福祉応援券の支給対象について 

 

３ ペットの防災について 

(1) ペット防災手帳について 

(2) ペット同行避難について 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

 

 

市長・部長 
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番号 氏     名 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁を求める者 

15 
原 田 祐 治 

（一問一答） 

１ 国民健康保険について 

(1) 保険税額について 

(2) 所得の少ない人などの軽減制度について 

 

２ 名鉄小牧線のダイヤについて 

(1) 減らされた本数を元に戻すよう要望するこ

とについて 

 

３ 過大規模校について 

(1) 現状と今後の見通しについて 

(2) 過大規模校を解消することについて 

 

４ 災害対策について 

(1) 1981年から2000年に建てられた建物につい

て 

(2) 被災者生活再建支援法の対象とならない建

物への補助について 

(3) 避難所運営にジェンダーの視点を取り入れ

ることについて 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

市長・教育長・

部長 

 

 

市長・部長 

 


